

にしいろ日記

【にしいろ日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



2月10日(月) 今日の【にしいろ♡】は、こちら!

1週間もお休みしてしまいました。楽しみにしてくださっている方々・・・申し訳ございません。流行に乗り、流行病にかかってしまいました。

今日は、1年生が昔遊びをしましたので、その様子をお伝えします。



お手玉で遊んでいます。よく見て、落とさずにできましたね^^今度は、3個にも挑戦してくださいね!にしいろ!



こちらは紙風船。優しく優しく扱っていましたね!その調子!にいろいろ!



こちらも紙風船。破れない程度の強さで、何回もできていましたね!にしている!



最後はだるまお落とし。最初は難しかったですが、教えてもらって最後は上手にできていました!にしいろ!

老人会の皆様、お忙しい中、一緒に遊んでくださりありがとうございました。子どもたちは、いい思い出になったし、これからゲームばかりではなく、こういった昔ながらの遊びでも楽しんでくれると思います。

<今日の5年生>



図工の時間です。筒状の形を作り、そこにライトを置き、ランタンのように使います。いいのができるといいですね～楽しみ!にしろ!

今週は、明日もお休み・・・病み上がりには嬉しい1日です。やはり、健康が一番です!私が言っても説得力がないですが・・・(--;;
明日は、ゆっくり休んで、また水曜日からがんばろう!